



GENTE // PÁG. 13

El mundo salsero le dice adiós a Roberto Roena

El artista falleció el jueves a sus 81 años. Deja un legado invaluable.



Economía // PÁG. 6

San Andrés, Magdalena y Cartagena lideran la ocupación hotelera, según cifras de Cotelco. La hotelería nacional se reactiva.

Cartagena podría tener nuevo contralor en 2022

Freddys Quintero viene como contralor encargado desde el 2017, pero no se presentó en la reciente

convocatoria para la elección de este funcionario, por lo que habría nuevo contralor en 2022. //PÁG. 7

Pág. 2

VEREDAS DE LA BOQUILLA

Les quedó a medias el alcantarillado

En Tierrabaja y Puerto Rey reclaman la terminación del alcantarillado, tras una sentencia de la Corte Constitucional que ordena al Distrito construirlo. En el 2018 empezó la obra, pero un año después quedó paralizada.

Pág. 4

EN ATENCIÓN A QUEJAS

Instrumentos Públicos, a indagación

La procuradora Regional de Bolívar, Ana Joaquina Petro López, ordenó este viernes la apertura de una indagación preliminar en contra de funcionarios por determinar, debido a demoras en los trámites que deben gestionar.

Pág. 12

ESCOGEN CONTRATISTA

Una luz para el puente Las Palmas

La Secretaría de Infraestructura y la UAC adjudicaron el proceso de selección abreviada de menor cuantía, que busca instalar una estructura provisional para permitir el paso de vehículos livianos.

Pág. 3

ECONOMÍA Y SUBSISTENCIA

Vendedores y su deseo en Bazurto

El espacio público en la plaza de mercado de Cartagena es un tema espinoso. La historia de una mujer desplazada visibiliza las múltiples preguntas sobre quién regula el tema. Hay cierta incertidumbre.

Política de paz, con el guiño de S. Piñera

El presidente de la República, Iván Duque, en compañía del presidente de Chile, Sebastián Piñera, visitaron Bolívar para dar a conocer los avances en la política de Paz con Legalidad. //PÁG. 5



La comunidad de Mango de la Púa II recibió su titulación colectiva de predios. //FOTO: JULIO CASTAÑO - EL UNIVERSAL



iTalento puro de Tierrabomba!

Gracias a su talento, los integrantes de Coral Tierrabomba, el coro conformado por niños y jóvenes de la isla, fueron invitados por el Ministerio de Cultura para presentarse en el Teatro Colón, en Bogotá. ¡Y pensar que todo comenzó en una jornada de entrega de ayudas humanitarias en la isla, en la que participó la Armada. //JULIO CASTAÑO - EU //PÁG. 12



77099951001209

Descansó en la paz del Señor
CARLOS ENRIQUE SEGRERA LEMAITRE
La familia Covo Segrera; Henrietta Segrera de Lequerica y familia; Víctor Segrera Lemaitre, Sonia Villa de Segrera e hijo agradecen a familiares y amigos las manifestaciones de condolencia recibidas y elevan una plegaria al cielo para que su alma descanse en paz.
¡Su recuerdo permanecerá con nosotros!

lea hoy
ESPECIAL
EDUCACIÓN SUPERIOR

Escanea para ingresar al especial

Universidad Tecnológica de Bolívar
CARTAGENA DE INDIAS

UNIVERSIDAD DE SAN BUENAVENTURA